

ユーザー感謝の集い

# 第31回 NAPAC 走行会 in 富士を開催

ソーシャルディスタンスをとって、クルマ好き集う  
～10月14日(水)・富士スピードウェイ～

当振興会 ASEA 事業部の主催による「第31回 NAPAC 走行会 in 富士」を10月14日(水)、富士スピードウェイ・レーシングコースで開催し、約80台が参加しました。

今回は新型コロナ感染拡大防止の観点から、ドライバーズミーティング会場の換気、消毒液設置、参加者のマスク着用を徹底。またドラミの際にソーシャルディスタンスをとって参加頂くよう呼び掛けました。走行会終了後の抽選会においても三密にならない運営を行いました。



走行会の冒頭挨拶する高瀬  
NAPAC 会長(ブリッド)

今年3月の開催予定を延期して7カ月、本年1回目のユーザー感謝の集いである NAPAC 走行会は、毎年秋の



走行会の参加者数には及びませんでした。開催を待っていたリピーターから走行初心者まで、幅広い層のドライバーに参加頂きました。

当日は会を代表して高瀬 NAPAC 会長が参加御礼致しました。また応援に駆け付けたプロドライバーの柳田真孝選手、佐々木雅弘選手よりコース・フラッグ説明が行われました。

一方、Aパドックには会員10社がブース出展し最新パーツをPR致しました他、トヨタ自動車(株)のご厚意により新型スポーツ車「GRヤリス」の実車展示を行い、会場に華を添えました。

走行会終了後はエンドレスレディ(レースクイーン)のお手伝いにより、お楽しみの大抽選会をコンパクトな運営で開催。新型コロナ前と変わらぬ魅力的な協賛品の抽選に、静かに盛り上がりました。

本走行会の開催・運営にご協力頂きました関係各位に改めて御礼申し上げます。



アクレ



アサヒライズ FET 事業部



GR ヤリス



抽選会のご協賛品



エイチ・ピー・アイ



エンドレスアドバンス



小倉クラッチ



ケミテック



セントラル



バスコ



藤壺技研工業



ブリッド